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第一回 介護医療連携推進会議 議事録 

 

＜出席者＞ 

西東京市健康福祉部高齢者支援課介護指導給付係 荒木様 

田無地域包括支援センター 中台様 

ＳＯＭＰＯケア株式会社 

 東京本部 西東京第２事業部長 杉山 

 東京本部 東京業務部 東京業務課 毛利 

ＳＯＭＰＯケア 在宅老人ホーム西東京 定期巡回 管理者 和田 

ＳＯＭＰＯケア 在宅老人ホーム西東京 定期巡回 保谷北町サテライト 

計画作成責任者 花園 

ＳＯＭＰＯケア 在宅老人ホーム西東京 定期巡回 西東京泉町サテライト 

計画作成責任者 宮田 

 

 

＜開会のあいさつ（杉山）＞ 

定期巡回を西東京市で開設し、初めての推進会議となります。 

弊社が目指す「エイジングインプレイス（地域居住）実現」のため、在宅介護を

24 時間 365 日フルラインナップの提供体制を整え、西東京市民の皆様にご安心

して生活が継続できますよう支援して参ります。 

 

＜事業概要、利用者情報、事例等（和田より別紙資料参照）＞ 

 

＜質疑応答（全員）＞ 

・地域のケアマネジャーに浸透しているか？ 

→ケアマネジャーより相談を受けて定期巡回や訪問介護などを決めていく。相

談は増えてきている。 

 

・途中で定期巡回を辞めている方に対しての分析 

→訪問回数・コール機が必要かどうかで判断。始めに定期巡回で試してみて変更

をすることもある。 

 

・訪問介護サービスへの移行について 

→料金 デイサービス等との兼ね合い 

ターミナル・医療など介護の必要性から 



 

・SOMPO ケア以外の訪問看護とのつながりはあるか 

→西東京医師会、ひだまり、あすなろなど他の事業所ともつながりがある。 

 

・エリアはどこが多いか？ 

→向台町・柳沢 

→北の方もあると良いのでは。 

 

・問い合わせはありますか？ 

→問い合わせはあるが、利用までつながっていないが、西東京市に拠点があるの

で西東京市全域へサービスを提供できるように引き続きお願いしたい。 

 

・病院との関係性はどうか？ 

→田無病院の退院支援を行うワーカーさんに選択肢の一つとして説明していた

だいている。 

 

・他の事業所とのつながりは？ 

→そよかぜ、エルダリーケアさんが事業所にあいさつに来ていただいた。 

合同で何かしたいとのお話もあった。 

 

・田無町で居宅介護支援事業所との集まりなどはないか？ 

→ケアマネ交流会を行っているのでそちらでつながりを持つことができるし、

先日、認知症家族会にて定期巡回サービスについて説明をした。 

➡田無町では、「認知症サポーター研修」や「虐待防止研修」などを行っており

ますので、早期発見につなげるためにも是非、受けていただきたい。 

 

＜閉会のあいさつ（毛利）＞ 

自己評価と外部評価について説明（別紙参照）。 

定期巡回・随時対応型訪問介護看護という事業は、地域密着型サービスとして位

置づけられ、その地域に根差して、育んでいくサービスです。弊社ではサービス

付き高齢者向け住宅も展開しており、西東京市には 5 施設あります。こちらを

サテライトとして、当該施設の入居者以外近隣在住の方にもサービスを提供す

ることを目指し、西東京市で広く支援することで貢献できると考えております。 

その地域貢献のため、介護、医療、そして地域の方々と闊達な意見交換の場とし

て継続して参りますので、引き続きよろしくお願いいたします。 


